

**DISCURSO EGRESADO (A)  
KINESIOLOGÍA**

**28 Noviembre - 2024**

**Issis Daniela Constanzo Meléndez**

**Doctora Esperanza Durán González, Rector de la Universidad Católica del Maule.**

**Saludo a nuestra Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, Dra. Paula Ceballos Vásquez**

**Autoridades Universitarias presentes,**

**Saludo a los Directores de Departamento y Escuela y a todo el equipo docente de la carrera de Kinesiología**

**Saludo a cada uno de los asistentes; Familiares, amigos y personas significativas que están aquí en este momento tan importante para nosotros.**

**Estimados ex compañeras y compañeros, y HOY colegas:**

Es para mí un agrado estar aquí frente a ustedes dando este discurso.

Aún recuerdo el primer día que entré por el umbral de la universidad y yo creo que todos sentimos exactamente lo mismo, nos preguntamos donde

estoy, sin conocer a nadie, sin saber exactamente dónde ir, formando grupos pequeños, que después se hicieron más grandes y después día tras días mucho más pequeños. Quizás mucho nos hicimos amigos de personas que tuvimos que dejar atrás o ellos se salieron de la carrera, dándose cuenta de que quizás no era lo que realmente ellos querían o que su sueño era cumplir otra meta, pero aun así me siento privilegiada de qué esas personas que tuvimos que dejar atrás dijeron yo no pude y porque eso a muchos nos hizo entender que nosotros si queríamos esto.

Me siento orgullosa de cada uno de los que está sentado acá, porque sólo nosotros sabemos lo que realmente nos costó estar hoy en esta titulación, mucho de nosotros vivimos experiencias muy fuertes dentro de la universidad ( del tiempo que estuvimos en la universidad),ya sea cosas familiares, personales o externas, por lo mismo muchos estamos aquí hoy sintiendo que nos falta alguien que debería estar sentado al ladito de nosotros, pero yo sé (estoy más que segura) que esas personas fueron un apoyo fundamental, una inspiración para seguir y terminar la carrera y deben estar mas que felices de que hoy estemos aquí.

Siempre no han dicho desde el primer año de universidad que somos seres pensantes, que no somos solamente una máquina que escribe y que ninguna persona lo es; fue difícil entender esta descripción, porque nosotros somos los verdaderos hijo del COVID, nos fuimos a práctica muchos de nosotros sólo con haber tenido un año o menos de pre practicas o solamente tres semanas y tuvimos que afrontarnos a una realidad que ninguna de las otras generaciones realmente tuvo que hacerlo, que era la realidad de retomar una normalidad post COVID, pero si estamos acá quiere decir que claramente no somos máquinas y entendimos que no solamente hacemos kinesiología, sino que somos kinesiólogos, lo cual tiene una gran diferencia,

esto es porque hacer kinesiología lo puede hacer cualquiera que lea un libro, que vea fuentes y de una terapia, en cambio un kinesiólogo busca el por qué de las cosas, sabe que la persona es un individuo que piensa siente y que sobre todo cree en ti y en tu tratamiento y eso es algo que nadie nos va a poder quitar.

Agradezco a los profesores que siempre tuvieron una palabra de apoyo, un incentivo, quizás a veces no tan incentivo o simplemente un reto, una exigencia un poco más porque sabían que podíamos dar otro poco, esto lo digo porque claramente marcó la diferencia y aquí estamos nosotros podemos decir que somos esa diferencia. Agradezco en nombre de todos a nuestras familias por estar ahí, muchas veces sin entender realmente lo que nos pasaba, pero siempre dándonos un pequeño apoyo, una pequeña palabra de aliento o simplemente el silencio necesitábamos, también a los amigos o a la familia que nosotros hicimos, que fueron sostén fundamental, una risa o a veces ese tate quieto que nos faltaba, también agradezco a esa familia, amigos o pareja que fueron de nuestras vidas por algún motivo u otro gracias a eso pudimos no tan sólo crecer como persona, sino también dar un pequeño impulso en nuestra carrera.

Para finalizar no me cabe duda de que cada uno de los que está sentado acá es un gran kinesiólogo/a y espero que nada ni nadie les haga sentir que todo el esfuerzo que hicieron no valió la pena, esto se lo ganaron ustedes.

**Muchas gracias a todos.**